

## POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

### **Funérailles nationales en hommage à Guy Lafleur DRAPEAU DU CANADIEN EN BERNE À SAGUENAY**

Saguenay, le 3 mai 2022. C'est avec beaucoup d'émotion que la Ville de Saguenay a mis le drapeau du Canadien en berne ce matin, à la mémoire de Guy Lafleur dont les funérailles se tiendront à compter de 11 h aujourd'hui à la cathédrale Marie-Reine-du-Monde, à Montréal.

« Guy Lafleur était l'idole d'un peuple. Ses exploits et ses Coupes Stanley marqueront encore longtemps nos mémoires. Il conservera toujours une place de choix dans le cœur de tous les amateurs de hockey. J'invite les citoyens de Saguenay à se joindre à moi pour lui rendre hommage et présenter nos condoléances à ses proches », a déclaré Julie Dufour, mairesse de Saguenay.

La population est invitée à signer le registre de condoléances pour Guy Lafleur. Ceux et celles qui désirent offrir un témoignage à la famille peuvent le faire en se rendant à l'adresse suivante : [www.quebec.ca/condoleances](http://www.quebec.ca/condoleances)

Source :

Mikaël Beauchemin

Attaché de presse – Cabinet de la Mairesse de Saguenay

[mikael.beauchemin@ville.saguenay.qc.ca](mailto:mikael.beauchemin@ville.saguenay.qc.ca)

418 818-3476